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Antrag des SC Maisach für den TT Bezirkstag Oberbayern Süd 2023

Zur Stärkung des TT Sports beantragen wir, in allen Bezirksklassen D (Herren) 
keine Strafgebühren für das Zurückziehen, das Nichtantreten oder das 
unvollständige Antreten von Mannschaften zu erheben.

Sollte es nicht im Ermessen des Bezirks sein, auf entsprechende Strafgebühren 
zu verzichten, so beantragen wir, diese Strafgebühren so niedrig wie möglich zu 
gestalten und zugleich sich bei den übergeordneten Stellen dafür einzusetzen, 
solche Strafgebühren im Ermessen des Bezirks streichen zu dürfen.

Begründung:

Die  Anzahl  der  Personen,  die  aktiv  im  Verband  TT  betreiben  und  in
Mannschaften  spielen  ist  seit  Jahren  rückläufig.  Unter  anderem zögern  und
verweigern sich  immer mehr Menschen, eine zeitliche Verpflichtung für eine
Mannschaft  einzugehen.  Vor  diesem  Hintergrund  scheuen  wirtschaftlich
agierende  TT  Abteilungen  die  Folgen  und  das  Risiko,  zusätzliche  und  neue
Mannschaften zu melden. Bei den betroffenen Mannschaften,  handelt es sich
in der Regel um die untersten Mannschaften, die häufig  in der BKL D spielen.

Mit dem Verzicht auf die Strafen möchten wir die Abteilungen ermutigen, den
Versuch  zu  wagen,  neue  Mannschaften  zu  melden  bzw.   auf  die
Nichtanmeldung von Mannschaften zu verzichten.

Wir  sind  der  Überzeugung,  dass  Personen eher  im Verein  gehalten  werden
können,  wenn  Sie  nicht  nur  die  Chance  sondern  auch  den  sanften  Stupser
erhalten, regelmäßig in einer Mannschaft zu spielen. Hierzu muss man sie eher
animieren, wobei Strafen für Personen und Vereine eher abschreckend wirken.

Wir merken an, dass auch wir das Zurückziehen, das Nichtantreten oder das
unvollständige  Antreten  von Mannschaften  als  unsportlich  ansehen und mit
einer  Zunahme  solcher  Fälle  zu  rechnen  ist.  Allerdings  sollte  der  langfristig
positive Effekte der personenmäßige Stärkung der Vereine und die größeren
Anzahl an Mannschaften & Spielern im Verband überwiegen. Zudem wird diese



Zunahme  sich  auch  langfristig  wieder  finanziell  positiv  auf  die
Verbandseinnahmen auswirken.


